市民の目線で論戦

日本共産党川越市議団

6月市議会は1日から22日の会期で開かれ、市長提案の10議案 などを可決。日本共産党は、専決処分の承認(固定資産税等の負 担調整の据置特例の廃止など)について新たな住民負担をともな うことから反対、その他の議案については賛成しました。

副 産 党は 予算 長 議 長選 などが 4人が質疑しました。 副 挙がおこなわれ 議 長が辞任したため \mathcal{O}

営委員 関して い前 勇議員 会運 副 派 が 日 小 派が解消したことで議会運が再任しました。みんなの日本共産党からは柿田有一 議員が選出されました。野澤康弘議員、副議長に 市 の定数は10になりました。 営委員が任期満了にな 長が辞任し1名となっ 市 出され、 清司 を選任する同 政策財政部 全会一致で 長

切

日本 長に 定 あ 含む ての 出 題 請 れ 関する意見書提出 て 灣」は、 た「弁護士人

地方税法の

な発 市の 会との関係も注目されます。 長 問題もおきました。 質 \mathcal{O} 長 口 選 \mathcal{O} 言などで議会が空転 \mathcal{O} のもとで、 の日程が変更になる 任があり、 特別秘書の辞任や新 今後市長-議会側も 新 副

に対する意見書が提出されま 市 長の側近相次ぐ辞任 賛成多数で採択され、 (無所属の2名が反対) 日本共産党を に 国等 0 い増

議会では、 市長の 不 適 ます。 大きな額です。 会で提案された補正 わ せて7700万円で、 処分のなかで、 を理解し

ところ:新宿1丁目・雀の森会館 き:8月 お気軽にご参加 26 日 П Θ 激 下さい。 午前10 時~12 (無料) (川越駅西口~

川越駅

国道16号

ح



総務財政常任委員会



川口ともこ議員

保健福祉常任委員会

提出議案を市 証

どに関する負担増が含まれてい 影響額は都市計画税と合 た対応が必要です。 改正にともなう専 固定資産税 予算よりも 6月議 な なる、 寄与するような入札 で大規模事 つい 拠点施設の建設に関 市 今回、 て」質疑しまし 負 担 西部地域振 96 地域経済 業の規模 億円 済 (限度額)と た。これま の活性化に 縮小など質 になる

市民の苦し

ており、 じてかける原則 本来、本来、 で 負 市 本 的 にです。 あ 担 計 に見直すことが り、 \mathcal{O} 画 原則に逆行 税は負担 対 税 象者 課税 \mathcal{O} 減税 があ は めります。 能 を廃 相 いり方を するも 次 <" 止 負し 地 り 田 私

ことで市口

民 に 9

 \sim

負

日の

ら、

本

承共産党議

員団は専

決

 \mathcal{O}

て反

対討

論 処

を行 分

11

ました。

を段階的

廃 止

する

おける住宅

用地の

担調

され、その影響は甚大です。

年度にはこの措置が廃

て

据置特例

また、

Ш

越市はこの間、

本山

定資

産

市

計画

税

越支部から提

市

約 5 区計

たものが、これな住宅用地など軽減

を

段階

い的

減され

7

説明がされ、 0 0名の 地 権者

ま

す。

成

25

度は

廃

容

に

なって

河岸駅周辺地区は、4年間に渡部改正議案をただしました。新 に関する条例に加えるための一 町地区 は 画区域内の建築物の制限 新河岸駅周辺地区と東 (日清紡跡地) ほぼ全員 へくり を川 返 越

文化教育常任委員会

こんの英子議員

産業建設常任委員会

党議員団は積極的に 緊急雇用創出基金の活 万円余りと少額。 算につい 中央図 今 回 創 私 は、 出 を図る内容は \mathcal{O} 補正 書館の美化 て質疑し 24 年 予算は、5428 ました。 事業など雇 重要です。 用により、 かし、県の 会計補正 一の活用 予

Ш

識・技能等の格差が生まれ、が出たり、個々の弁護士間には法律事務所に就職できない した。 とする閣議決定がおこなわれま 2010年頃までに3千人程度 被害を受ける危惧が指摘さ が2千人を超えて以降、 程度だった司法試験 いました。 適切な助言や事件処理で市 習を終えた新人弁護 2 0 02年、 2007年度に合格者数 当時年間 の弁護士間に 士 の合格者を 一のなかに 司 1 民が 法修 11 千 人 不 知

修一議員を含む3会派の議員がが提出され、日本共産党の本山埼玉弁護士会川越支部から請願 請紹介 こうした状況を改善するため、 市願 民の多様な意見を社会に反 議員になり、 が 採択されました。 審議の 結

映させるのも議員の役割です。

:日本共産党川越市議会議員団 連絡先:川越市役所内日本共産党控室 224-8811(内線3636)

ホームへ゜ーシ゛http://www.jcp-kawagoe.jp/ ※生活相談を随時、受付ています。

こ利用ください

の学校給食センターは偽装請負

修一

部地域振興ふれあい拠点施設

6月25日埼玉県が市と建設工事協 定を締結し、翌26日5つの入札公告 がおこなわれ、今年度中に着工予定。



ど、保育の規制

緩和が進められる

据えて

に対する市の認識と今後の対応に

いてただしました。

、園や子育てに関する相談部門の

「本市としても、

を行うこと、

『保育の市場化』

ることや保護者と施設が直接契約

今後の国

動

向を

れている公的保育の実施責任につ

されてい

政府が削

除しようとして

り上げ、

児童福祉法24条

で明記さ

ステムの具体的

制度設計がまだ示

流動

的

にな要素

私は、

新システム

題

点

をと

題であると認識。

現状では、

新シ

事業の提供の仕組みなど大きな課

般質問しました。 と高階北老人憩い

金支給…10月から 助成… 齢者肺 9月から

疑や予算要望していたものです。する制度です。日本共産党は、議会質 7

子ども子育て新システムは問題

(通常8千円)のうち1回3千円を助して、肺炎球菌ワクチンの接種費用予防するため、75歳以上の高齢者に対 高齢者の肺炎による死亡、重症化

6月議会では、

子育て支援

担のあり方、

0 家に

ついて一

題、

地域の実情に応じた給

付

日

が

続きます

が

お元気で

強化

や、

国

地方等

英子議

漬極的提案で市政を改革

以上入院した場合、1万5千円を支給住所がある75歳以上の高齢者が31日世帯全員が住民税非課税で、本市に



市が農家を調査し、小江戸川越 観光協会が作成した庭先販売マッ 「川越プチマルシェ」が完成。 党議員団が提案していました。

育 食 会は老朽化 学校教育部 た藤間

同部長は「他

異様な報道が繰り返されて

います。 イアの を受け

生活保護は最後のセーフテ

ていることにつ

て、

メデ

族

が生活

〜かきた

一受けられる生活保護制

7

障するため、

扶養義務は生

要件とされていません。

社会保障の充実を国の責

ています。

住民の立場で

保障の運用こそ必要で

す。

ケースワーカー

職員が多く、

を増やしてはと指 市も必要性を認

摘、

生活保護の現場

では、

られなくても全ての人の生

であり、

親族などの援助

装請

吉

洗浄、 実効性を担保すると答弁。 実行する事を要求水準書に 指示を業務従事者に遺漏なく伝え どに基づき事業者が調理を実施 養士が作成し はPFI手法の事例では 手法で行うか検討しています。 (新学校給食センター) をPF 業務委託 員の質問に 田学校給 配送を行います。 対し、 た献立・ 調理方法を遺 調理方法な 市 建替え 記載 から 市の 栄 Ι 同 見解を求めました。 負に当たるのではないか市教委に 働省告示第37号に照らせば偽 事例を確認 したい」と答えました。

放射性物質測定器を調査 (菅間学校給食センタ

年

本共産党の

財源確保の問

家庭の連携で子ども教室を!

きないか提案しました。 より充実したものになるよ 校施設の体育館などを活用 「放課後子ども教室」 は 週5日制で帰りが遅く近 私は、子ども達の放課 閑散としていることが 化で近くに子どもがい 課後を考えたとき 習い事をしていた 1 ま、 子ども Š, 後が今 ありま 達 し 週 1 所の公 なかっ 実施 り、 の放

もにとってもより多くの 献につながるとともに 放課後子ども 地域の する 教室の 々の社 子ど 大東市民セン

実施については、

ポ

教育長は、

大東市民センターの周辺整備につ いて一般質問しました。オープン予 定の平成26年5月頃までに道路など の周辺対策を急ぐよう質問しました。

所、 していくと答えました。 とから、子どもサポー財源の確保などが罪 、一ト委員 課 い題であ

会の皆様のご意見を伺い ることから、

ともこ議員

ベテラン に若い 憲法で の社会 務とし 活保護 活を保 が受け イネッ 支援」 無料職業紹介」「就労意欲喚起 月 から相談員を4名に増員し、 が7月からはじまります。 にある川越館跡史跡公園 について、活用状況や今後の 課題を質問しました。

労支援相談員の支援で82名が就職 ていると答えました。 31世帯が保護廃止になっています。 ける世帯に対し、 昨年度は就